

Marc Herman : le rire comme thérapie - 22/04/2016

Ellezelles -

Pour cette soirée au profit de ses actions locales, le Rotary Club de Lessines invite Marc Herman, qui présentera ses plus grands classiques.



Qui n'a jamais entendu parler des «Stuuût» ou encore de Raoul? Marc Herman a su créer un univers bien à lui en 35 ans de carrière. Ce samedi 23 avril, il viendra, avec «Wolleke», «Roseline» et son beau-frère atypique, présenter son tout dernier spectacle: *«Le meilleur de moi-même»*, qui reprend des nouveautés (inédits) et ses plus grands succès. *«“ Le meilleur de moi-même ” n'est pas vraiment un best-of»* explique Marc Herman. *«En quatre ans, j'ai fait une vingtaine de spectacles et parfois, un sketch n'a été joué qu'une seule fois. Il y avait donc de la matière pour ce nouveau spectacle.»*

35 ans de carrière

C'est en 1981 que l'humoriste se fait connaître au festival du rire de Rochefort. Très vite, il rencontre un très grand succès, notamment grâce à la diffusion du festival sur la RTB à l'époque. *«Être humoriste n'a pas été un choix, ça m'est tombé dessus»* témoigne l'artiste. *«Depuis mon plus jeune âge, j'ai toujours fait rire et maintenant je continue à le faire pour le plaisir, mais je peux également en vivre en tant que professionnel.»*

Pour l'écriture de ses sketches, l'humoriste ne se base pas sur la politique, ni sur l'actualité. *«Les sketches que j'ai écrits il y a trente ans peuvent encore être joués maintenant»* raconte-t-il. *«On peut dire qu'ils sont intemporels . Ce qui m'inspire, ce sont les quiproquos ou le comique de situation.»*

Depuis 15 ans, Marc Herman a créé un univers familial assez cocasse. L'un des personnages les plus emblématiques est Madeleine alias Wolleke, sa femme. *«À chaque spectacle, je raconte l'histoire de Madeleine»* souligne-t-il. *«Laine correspond à wol en Néerlandais et donc Wolleke pour petite laine. Mais généralement, le public répète l'explication en même temps que moi.»*

Comiquaudiovisuelthérapie

On dit souvent qu'un acteur qui n'a pas le trac, ça n'existe pas et pourtant. *«Avant de monter sur scène, je n'ai pas le trac»* évoque l'humoriste. *« Je dirais que c'est même positif. Lorsque j'ai un mal de ventre et que je dois monter sur scène, il disparaît. Le rire c'est comme une sorte de thérapie et pour le public aussi je pense. D'ailleurs, mon premier spectacle se nommait la “Comiquaudiovisuelthérapie” . Si je n'ai pas le trac, c'est aussi parce que j'ai une confiance aveugle en mon public et ce que j'aime le plus c'est de l'entendre rire. Les spectacles sont aussi l'occasion pour eux de se débarrasser de leurs soucis.»*

Un artiste proche de son public

Contrairement à d'autres artistes, Marc Herman trouve qu'il est important d'aller à la rencontre de ses fans même si ceux-ci se trouvent dans de petits villages. «*Les villages sont un peu mon terrain de chasse*» exprime-t-il avec humour. «*J'aime privilégier les petites salles plutôt que des salles comme Forest National par exemple .*»

En plus de ses représentations, Marc Herman a lancé sa propre WebTv sur Youtube: TVStuuût, où il se fait passer pour un journaliste flamand qui réalise des interviews pièges.

Cette soirée est organisée par le Rotary Club de Lessines dans le but de soutenir des actions de la région.

Marc Herman, «Le meilleur de moi-même» à voir ce samedi 23 avril à 19h30 dans la salle du Chez Nous à Ellezelles.

Infos: le prix des places est fixé à 25€ en VIP (verre de champagne), 20€ en place normale et à 15€ pour les enfants de moins de 10 ans. Inscription 0496 553 505 ou sur le site www.rotarylessines.be

Coline COGNET (L'Avenir)